

## Julio Espinosa es el nuevo entrenador del CD Algar

Escrito por Jose A. Martínez Mellinas. 21 de junio de 2019, viernes

---

El técnico que dirigirá los destinos del plantel algarcño en la temporada 2019-2020 en Preferente Autonómica ha estado anteriormente en la escuela de fútbol de Los Alcázares, Rácing Murcia y Ciudad de Murcia, entre otros. Es colaborador del Sevilla FC.



*El nuevo preparador, a la izquierda del lector, con el presidente*

---

Julio Espinosa de los Monteros Balsalobre está confeccionado un gran grupo de jugadores que ya los ha tenido bajo su ordenes en otros equipos y es por lo que tiene una confianza plena en sus rendimientos y confía plenamente en ellos.

La junta directiva ha llegado a un acuerdo con el nuevo técnico después de sopesar la trayectoria y el conocimiento que tiene de las categorías regionales, tanto de Preferente como de Tercera División y de las bases.

Espinosa viene con la sana intención de conseguir entre todos que el equipo esté en mayo en las mejores posiciones de la tabla para dar el salto a Tercera División, siendo consciente de

## **Julio Espinosa es el nuevo entrenador del CD Algar**

Escrito por Jose A. Martínez Mellinas. 21 de junio de 2019, viernes

---

que la categoría de preferente es tremendamente muy igualada, con muchos equipos con presupuestos muy elevados y con jugadores de alto nivel, por lo que será una constante lucha por alcanzar las primeras posiciones.